

## 12. ¿Cómo se deberán difundir los resultados?

Las evaluaciones son valiosas porque aportan información útil y relevante para conducir el TEC, por lo que la difusión de los resultados es una actividad central. Los resultados de las autoevaluaciones realizadas por cada Responsable deben ser comunicados entre los miembros del Comité en reuniones o talleres específicamente organizados para el análisis de los resultados por componte.

En estos encuentros es importante focalizar los esfuerzos para fortalecer la gestión del Telecentro en función de los problemas identificados, definiendo los pasos a seguir, las personas involucradas y los responsables de implementar las acciones. Estas decisiones deben ser parte del Plan de Acción Anual que trabaje el Comité.

La retroalimentación a los miembros de la comunidad educativa consultada a través de encuestas, entrevistas etc. Difundir los resultados obtenidos de la evaluación es importante para mantener el interés y apoyo a éstas actividades. Para asegurar la permanencia de las fuentes de información, es necesario que estudiantes, padres y docentes visibilicen la inclusión de sus opiniones en las mejoras de la gestión del TEC. Por tanto, es adecuado buscar espacios de interacción con la comunidad y aliados para comunicar los resultados, como por ejemplo, en las reuniones de padres de familia, las ferias estudiantiles, campeonatos deportivos, asambleas, etc.

Los contenidos y la forma de comunicar los resultados de la evaluación deben ser diferentes de acuerdo con el público al cual se dirige.

Los resultados de temas financieros deben ser comunicados a la mayor parte de los miembros de la comunidad para mantener su confianza y evitar susceptibilidades. De igual manera, los resultados de la compra de equipos con el aportes de la comunidad y del municipio, la realización de cursos y la atención de las demandas de capacitación de la comunidad.